



La panadería Gonzalo Ansio entre los representantes cordobeses en la Ruta del Buen Pan de 2019.

La panadería de nuestro municipio está de enhorabuena por su excelente labor en la realización de sus panes. Representada por Gonzalo Ansio, participará junto a otras panaderías en la final de la Ruta del Buen Pan de 2019 que se celebrará en Valencia el día 11 de noviembre.

Desde este Ayuntamiento queremos agradecer su excelente trabajo en este servicio de pan y en la calidad de sus productos durante tantos años en San Sebastián de los Ballesteros.

Para acceder a la noticia completa, pincha en el siguiente enlace:

<http://www.cordobahoy.es/articulo/cultura/panaderos-cordobeses-ruta-buen-pan-andalucia/20191027214248068489.html>